

ASPIRASI WARGA

Danrem 063/SGJ Berikan Bingkisan di Acara Haflah dan Tasyakkur Khotmil At-Taisir

Agus Subekti - CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM

Jun 16, 2022 - 13:40



KAB. CIREBON - Danrem 063/SGJ Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P memberikan bingkisan secara Simbolis ke Yayasan Pondok Pesantren (Ponpes) Khas Kempek termasuk Desa Kedungbunder, Kecamatan Gempol, Kabupaten Cirebon, dalam Acara Haflah & Tasyakkur Khotmil At-taisir, Juz Amma, Al-Qur'an Bil Ghoib, Al-Qur'an Bin Nadzor & Al-Fiyah Ibn Malik Ma'had Misykat An-Nurain Ke-1, Rabu malam (15/06/2022).

Hadir dalam kegiatan tersebut, KH. Mustofa Aqil Siroj Pengasuh Ponpes Khas Kempek, Kasiter Korem 063/SGJ Kolonel Inf Mochtar Effendi, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK. SH.MH., Dandim 0620/Kab. Cirebon Letkol Inf Faurizal Noerdin, S.Sos, Wadir Pol Airud Polda Jabar AKBP Budi Susarwo, Pimpinan Cabang Nahdlatul Ulama (PCNU) Kab. Cirebon KH. Wawan Arwani dan KH Aziz Hakim Syaerozie, Danramil 0620-16/Gempol Kapten Inf Jamasri, Kapolsek Gempol Kompokol Munawan SH., Para Ustadz dan pengajar Ponpes Khas Kempek, Walisantri Ponpes Khas Kempek, Santriwan dan santriwati Ponpes Khas Kempek.

KH. Musthofa Aqiel Siroj pengasuh Pondok Pesantren Khas Kempek dalam sambutannya menyampaikan, di SMK Khas Kempek membekali santri dengan ilmu agama khususnya penguasaan terhadap literature kitab-kitab kuning. Mempersiapkan santri dengan ilmu pengetahuan dan teknologi inovatif yang berwawasan social kemasyarakatan.

"Membentuk pribadi santri yang mampu berperilaku religius membiasakan berfikir yang mencapai level discovery, inovasi dan kreasi. Saat ini perekonomian Indonesia yang terus tumbuh dan dunia digital yang terus merambah ke berbagai sektor sehingga SMK Khas Kempek didirikan membuka jurusan Perbankan Syariah dan jurusan Bisnis Daring dan Pemasaran," paparnya.

"Santri diharapkan mempunyai skill terapan yang dapat bermanfaat setelah lulus dari pesantren. Tentunya, bekal akhlak dan ilmu agama sangat diutamakan di Pesantren Khas Kempek dan mudah-mudahan pendidikan ini sangat bermanfaat dan berkembang," harapnya.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman SIK. SH.MH juga mengucapkan Selamat kepada para peserta serta mengapresiasi semangat para santri dalam menuntut ilmu agama. Dalam kesempatan yang sama. Semoga Allah SWT memberikan ilmu pengetahuan yang bermanfaat.

Sementara Danrem 063/SGJ Danrem 063/SGJ Kolonel Inf Dany Rakca, S.A.P melalui Kasiter Korem 063/SGJ Kolonel Inf Mochtar Effendi mengucapkan selamat kepada para santri yang telah melaksanakan Haflah & Tasyakkur Khotmil At-taisir, Juz Amma, Al-Qur'an Bil Ghoib, Al-Qur'an Bin Nadzor & Al-Fiyah Ibn Malik Ma'had Misykat An-Nurain Ke-1. Semoga para santri yang ada di Ponpes Khas Kempek selalu mendapat ilmu yang bermanfaat dan berguna bagi Bangsa dan Negara.

"Para santri selalu tetap semangat dan semoga para santri apa yang di cita-citakannya tercapai dan semoga keinginannya menjadi anggota TNI-AD terkabulkan oleh Allah SWT dan selalu cinta NKRI," pungkasnya. (Bekti)